

# luynes

## Quand les arts du cirque rencontrent le cabaret



Nello entouré de la famille Georget, amitié à la ville mais aussi sur la scène.

Le cabaret « Chez Nello » fête ses 20 ans du 24 au 27 septembre sous le chapiteau du cirque Georget. Manuel Dente, alias « Nello », et Hervé Georget se sont liés d'amitié il y a plus de 30 ans, mais c'est la toute première fois qu'ils se rencontrent professionnellement.

Initialement, trois dates avaient été prévues, mais devant l'engouement des spectateurs, la billetterie affichait complet. Les deux artistes ont donc programmé une rallonge, le mercredi 24 à 20 h. *« Je suis étonné d'un tel succès... Des personnes avaient même demandé à ce qu'on les appelle s'il y avait des désistements. »* Le cabaret tourangeaux est un lieu convoité des amoureux du spectacle vivant. Artistes généreux et talentueux, ils vont dévoiler une revue avec plusieurs tableaux mêlant leurs arts où la première partie sera consacrée aux invités de Nello. *« C'est un réel plaisir d'accueillir le cabaret sur la piste »*, confie Hervé. Ses amis mais aussi certains des artistes qu'il a lancé viendront de toute la France pour ne pas rater cet événement. Après l'anniversaire très convoité des Bodins l'année passée, la piste du cirque Georget est bel et bien un lieu magique de rencontres et d'amitiés artistiques.

Billetterie : 02.47.39.12.11